



Les Sœurs Oblates de Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus ont la joie de vous faire part de l'engagement dans la Congrégation, de



Sœur Caroline ELIE

Elle fera sa profession perpétuelle au cours de l'Eucharistie qui sera célébrée à l'église Notre-Dame de la Grâce de Dieu, à Caen.

Les disciples furent remplis de joie en voyant le Seigneur.

Jn, 20, 20

Nous vous invitons, avec Sœur Caroline et sa famille,
à être témoin de son engagement,
ou à vous y unir par la pensée et la prière.

A l'issue de la célébration, nous serons heureux de vous retrouver,
pour partager un verre de l'amitié.



De même que le Père m'a envoyé, moi aussi, je vous envoie.

Jn 20, 21